

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA - Inauguración Centro
Envejecientes de Florida

Hon. Juan de León, amigos, invitados y ustedes caminantes del ayer; forjadores del hoy... BUENOS DIAS.

COMPARTO CON ALEGRIA JUNTO A TODOS USTEDES ESTE GRAN MOMENTO.

EN NOMBRE DEL GOBERNADOR FELICITO MUY CALUROSAMENTE, TANTO AL SEÑOR ALCALDE COMO A LOS DEMAS FUNCIONARIOS, VOLUNTARIOS Y AMIGOS QUE HAN TRABAJADO PARA CONSEGUIR ESTA META. ME LLENA DE SATISFACCION QUE ESTOS HERMANOS ENVEJECIENTES LOGREN EL BIENESTAR Y LA AYUDA MATERIAL Y ESPIRITUAL QUE SE MEREcen. TENGO LA ESPERANZA DE QUE SE SIENTAN TAN FELICES EN EL UMBRAL DE LA TERCERA EDAD COMO AL INICIO DE SUS VIDAS.

TANTO EL GOBERNADOR COMO YO ESTAMOS EMPEÑADOS EN QUE CADA ENVEJECIENTE DE PUERTO RICO TENGA LO QUE POR DERECHO LE CORRESPONDE: PROLONGACION DE VIDA PRODUCTIVA, CREATIVA Y DE ENSEÑANZA PARA LOS MAS JOVENES, EN CADA CENTRO DE ENVEJECIENTES DONDE RECIBEN CALOR HUMANO, DEVOCION ATENCIONES, EN FIN, CARIÑO.

YO ME SIENTO ORGULLOSA DE LOS ENVEJECIENTES PUERTORRIQUEÑOS. SU LEGADO NO PUEDE CAUSARME SI NO ADMIRACION Y AGRADECIMIENTO. GRACIAS POR EL VALOR Y EL SACRIFICIO CON QUE MOLDEARON NUESTRA PATRIA.

RECIBAN TODOS MI CARIÑO Y APOYO.